

Dos metales en tres grandes citas

Villaldea suma la plata conseguida el domingo en Polonia al bronce en el anterior europeo

BALONMANO

El ayudante de Cadenas en la selección y técnico del Grupo, quiere cerrar el ciclo «con una medalla en Río, aunque primero hay que superar un difícil Preolímpico»

:: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Chechu Villaldea (Gijón, 1966) se muestra satisfecho por la medalla de plata que se trajo del Europeo de Polonia, que se une a la de bronce del continental anterior en Dinamarca y el cuarto puesto del Mundial del año pasado en Catar.

El bagaje del entrenador gijonés, ayudante de Manolo Cadenas en la selección absoluta, es más que notable con dos metales en tres grandes citas, que espera rematar en los Juegos de Río con otra preseña, aunque advierte de que «primero hay que superar el Preolímpico».

A primera hora de la mañana de ayer, recibía a la entrada de la entidad de Las Mestas numerosas felicitaciones por parte de aficionados, al mismo tiempo que estrechaba la mano del presidente, Enrique Tamargo, y charlaba con miembros de la secretaría deportiva, como Nacho, Ángeles y Astrid, así como con la entrenadora de balonmano Andrea.

Villaldea explicaba sobre el oro que perdió España que «todo el mundo nos veía como favoritos, pero Alemania llegó mejor físicamente y fue un factor determinante en el partido. A ellos les salía todo y nosotros no llegamos en las mismas condiciones que ellos».

En un análisis más profundo del duelo contra los germanos, el ex-



Villaldea muestra la plata del Europeo ante a la secretaria técnica del Grupo, ayer a su llegada :: DAMI MORA

ternacional destacó que «Wolf nos paró un montón de balones, pero se nos agarró el brazo a la hora de lanzar, de efectuar el pase y en muchas situaciones de gol propició que falláramos». En el lado positivo de la balanza subraya que «haber estado en la final y acabar por delante de equipos como Francia, Dinamarca, Polonia es para sentirse orgullosos del equipo».

«Las ganas de oro»

Tras llegarse con un 10-6 al descanso, Villaldea y Cadenas pensaron que «el resultado se podía remontar en la segunda parte, pero tuvimos muchísimos fallos y eso fue

producto de los nervios y de la presión y de querer más que nada ganar ese valioso oro, por lo que esas ganas nos perjudicaron».

En Catar se perdió el bronce en el Mundial y aquí el oro. «Fue más duro quedarnos sin ese tercer puesto en el Campeonato del Mundo, porque íbamos ganando todo el partido, nos empataron y en la prórroga nos superaron, mientras que ahora marcan las diferencias desde el principio», explica el técnico grupista.

Se dio la curiosa circunstancia de que tanto en la cita mundialista como ahora se perdió habiendo ganado antes a los equipos que nos arrebataron finalmente el metal.

«Es difícil vencer a un mismo equipo dos veces en un campeonato, nos pasó en Túnez perdimos con Croacia y luego les ganamos en la final y también sucedió con la generación de Valero Rivera», matizó.

Confía en superar el Preolímpico de abril, que espera que lo organice España, aunque para ello «tenemos dos duros rivales como Suecia y Eslovenia».

Su sueño es «cerrar este ciclo de la selección al lado de Manolo Cadenas con una medalla en los Juegos» y valora que «si llegamos en semifinales también como en los anteriores grandes campeonatos que estuvimos sería todo un éxito».

Las lesiones se ceban de nuevo con el central grupista Víctor Álvarez

:: J. L. C.

GIJÓN. La mala suerte parece que persigue en los últimos años al bravo central del Grupo Covadonga Víctor Álvarez.

Si la pasada temporada superó una grave lesión de ligamentos en la rodilla derecha con el Puerto Sagunto de la Liga Asobal en el mes de febrero, para regresar con éxito a las canchas a finales del pasado mes de octubre, ahora ha vuelto a lesionarse.

El líder del «siete» grupista se retiró en el minuto 8

de la primera parte contra el Cisne al sentir molestias en la rodilla izquierda.

Por precaución le pidió el relevo a Jaime y prefirió no seguir jugando.



Víctor Álvarez

No obstante, el jugador está tranquilo al descartarse problemas de ligamentos, ya que lo más probable es que pueda tener 'tocado' el menisco, pero no lo sabrá con seguridad hasta hoy cuando se someta a una prueba para saber el alcance exacto de la lesión.

El Mavi NT atrasa su partido

El Mavi Nuevas Tecnologías retrasará la hora del partido que disputará el sábado, en el Pabellón de La Arena, contra el Lanzarote Puerto del Carmen a las 19.30 horas en lugar de las 17.30 habituales, a petición del equipo canario, que llega a Asturias sobre las 15 horas.

A causa de ello, el choque coincide en la franja horaria del Juancito Comunicativa, que juega a las 20 horas contra el líder Bidasoa.

Pablo Carreño y Durán siguen adelante en Quito en el torneo de dobles

TENIS

El gijonés jugará hoy en octavos de final del cuadro individual contra el vasco Íñigo Cervantes

:: J. L. C.

GIJÓN. Pablo Carreño (67 ATP), tras su primera victoria del año en el cuadro individual el pasado lunes ante el brasileño Dutra da Silva, sigue adelante también en la competición de dobles del Open de Quito (Ecuador).

El tenista gijonés, que forma equipo con el argentino Guillermo Durán, superó ayer al binomio formado por el indio Purav Raja y el nor-

teamericano Rajeev, por el resultado de 7-6 y 6-2.

El primer set fue muy igualado al irse al supertiebreak, pero en el segundo la pareja hispano-argentina impuso su superioridad con un potente saque.

Ahora, Carreño y Durán medirán sus fuerzas en la ronda de octavos de final contra el dominicano Víctor Estrella y el portugués Joao Sousa, que derrotaron ayer los ecuatorianos Emilio Gómez y Roberto Quiroz.

El 'raqueta' asturiano se jugará el pase a cuartos de final con el vasco Íñigo Cervantes (76 ATP), que en su primer enfrentamiento se impuso al español Pere Riba.

Carreño parece que encontró su punto de forma tras perder en Doha con Nadal y en Australia con Ky-

gios, por lo que todo apunta a que iniciará la remontada de puestos en el ranking mundial.

Copa Federación femenina

El equipo español de Copa Federación, con Garbiñe Muguruza y Carla Suárez a la cabeza, completó ayer su primera sesión preparatoria en el Kraljevo Sports Centre, donde se medirá a la local Serbia, en primera ronda del Grupo Mundial II, que se disputará este fin de semana.

El cuarteto español, que completan las jugadoras Lara Arruabarrena y Lourdes Domínguez, a las órdenes de la capitana Conchita Martínez, llegó el pasado lunes a la ciudad serbia, tras un largo viaje que les llevó por vía aérea desde Barcelona a Belgrado, con escala en Múnich, y después por carretera a Kraljevo.

Cecilia González, elegida MVP de la última jornada en la Superliga femenina 2

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. Las jugadoras del equipo de la Superliga femenina 2 del Grupo Covadonga no pasan inadvertidas esta temporada con sus destacadas actuaciones.

Y es que la central Cecilia González Secades fue protagonista en la última jornada liguera en el partido que las grupistas derrotaron el pasado sábado, en el Braulio García, al líder Torrelavega, al ser elegida MVP entre todos los encuentros disputados.

La aportación de la jugadora de 1,82 metros de altura y 23 años, fue de 22 puntos, 18 de ellos de ataque, con un gran bagaje de eficacia ofensiva del 60%, además de

tres bloqueos y un ace, lo que fue decisivo para el equipo que dirige Saúl Pérez Martínez.

Pero el buen hacer del equipo de voleibol representativo de la deportiva sociedad gijonesa se extendió también a Miriam Diéguez, que entra en el siete ideal como una de las mejores atacantes, al lograr 20 puntos, y Paula Sánchez, como segunda mejor líbero, con un 70% en un total de 20 recepciones.

A las numerosas presencias del jugadoras del Grupo en el mejor equipo de la jornada se suma el hecho de que la citada Miriam Diéguez y Cristina Chamoso también resultaron elegidas MVP en la primera vuelta de la Superliga femenina 2.